

juego al ntw2 y al rome

Publicado por wideblade - 07 Ago 2009 21:01

Hola pues yo juego al rome y al ntw2 me gustaria al ntw1 también pero mi nueva grafica ati hd3850 me provoca el error ese de que no puedes clicar sobre el terreno o la unidad para moverla así que hasta que encuentre la manera de arreglar eso pues sólo ntw2 y rome .Bueno pues nada chao

=====

Re: juego al ntw2 y al rome

Publicado por CeltíberoGil - 08 Ago 2009 00:23

:D Bienvenido wideblade has llegado al lugar correcto. Nos encanta jugar a los total war solo que la mayoría nos dedicamos al empire. Claro que todavía hay algunos que recordamos los juegos anteriores. No dudes en contarnos tus dudas y sugerencias...

=====